



Justicia Social

Órgano de la Federación Provincial de Baleares y de la Agrupación Local del Partido Socialista
Portavoz de la Federación Obrera de Menorca y de la Federación Local U. G. T.

Mahón, jueves 5 de Mayo de 1938
III Época - Año VIII
Número 549

Es preciso terminar también con el bulo de carácter optimista. No puede haber más que una verdad: la oficial

MORAL DE GUERRA

Hay que terminar también con los bulos de los optimistas

Se ha puesto un especial interés—digno de todo elogio—en perseguir a los bulistas que lanzaban en el ambiente de nuestra retaguardia, rumores de carácter derrotista, los cuales contribuían a hacer el juego al fascismo deprimiendo la moral de las gentes sencillas y apocadas.

Al concentrar la atención en este cometido, entendemos se ha pasado por alto una variante del «bulista», cuyas actividades nos resultan tan nocivas como las del primero.

Se trata del bulo lanzado por el «optimista» alegre y confiado, amigo nuestro quizá, camarada seguramente, que en su deseo de que termine la guerra pronto—que no es lo mismo que desear el aplastamiento del fascismo—da rienda suelta a su imaginación y a su fantasía, abultando las noticias a favor nuestro, interpretándolas erróneamente a veces, o inventándolas si a mano viene.

Hace pocos días se ha dado este caso en nuestra retaguardia. La publicación del trascendental documento del Gobierno, en el cual se ponen de manifiesto a la conciencia universal las aspiraciones del pueblo español, el programa y la línea de conducta trazada para el presente y las condiciones en que deberá estructurarse el futuro, conseguida ya la victoria, dió lugar a casos, llamémosles pintorescos.

Apareció el bulo «optimista» y alguien lanzó la especie, tergiversando unas frases del mencionado documento, de que iba a tener lugar un armisticio y que ello implicaba el fin de la guerra. Hasta nos aseguran que en cierta localidad reinó durante todo el día del lunes una alegría no corriente a causa de las «buenas nuevas» que flotaban en el ambiente.

Nos parece haber escrito en no lejana ocasión que a nada bueno conducen las exaltaciones de optimismo en nuestra retaguardia. Y nos referíamos entonces a las alegrías justificadas, a las que pudieran derivarse de noticias oficiales y exactamente comprobadas.

Calcúlese, pues, si nos parecerá inoportuno que se llegue a ciertos estados de optimismo a consecuencia de una mala interpretación o de un bulo intencionado.

La consecuencia lógica e inmediata es la depresión. Aquel que ha padecido por unas horas, la enfermedad del bulo «optimista», recibe una decepción al enfrentarse con la realidad y el resultado es siempre contrario al que persigue el «bulista» en el supuesto de que su deseo sea aumentar la moral del pueblo.

Quien aprendió a leer, pero no a interpretar justamente lo que lee, es un individuo peligroso. Peligroso en el sentido de que su ignorancia causa un daño en aquellos que, no sabiendo leer, creen en sus palabras, o en aquellos otros, que sabiendo se dejan influenciar por un optimismo irresponsable.

Quien abulta las cosas, a sabiendas de que no son ciertas las victorias que nos atribuye o que no se ajustan a la realidad las frases que pone en boca de tal o cual ministro, jefe o personaje internacional, es también peligroso. Y aunque se diga antifascista, hace el juego al fascismo.

No cabe en tiempos de guerra sacar a relucir la buena fe. Ello está bien en tiempos normales, en que la buena fe y la candidez son cosas privativas de cada individuo y las tonterías que uno pueda cometer no afectan a algo tan sagrado como es la independencia de la patria.

Ahora, es preciso que la buena fe esté presidida, guiada, supeditada más bien por la línea de conducta que la guerra nos impone.

Hay que terminar con los bulos y con los bulistas. Con los derrotistas y con los optimistas.

Unos y otros, aunque de distintas características, alteran el justo equilibrio, la serenidad y la firmeza que debe aparecer en todas las actuaciones de nuestra retaguardia.

A los veintidós meses de guerra, no es posible que hayan de distraerse energías para poner freno al pesimismo o al optimismo exagerado de unos pocos inconscientes.

Es hora de que éstos rectifiquen su conducta, o de lo contrario, tendrán que atenerse a las consecuencias de su censurable actuación.

Vida municipal

En la sesión ordinaria celebrada el día 28 de Abril próximo pasado, por nuestro Consejo Municipal, presidido por el camarada Pons Carreiras y con asistencia de los consejeros Santiago, Sintés, Guardia, López, Bascuas, Caulés, Camps, Elías, Gomila, Villalonga e Ibáñez, se tomaron entre otros, los siguientes acuerdos:

Fijar la siguiente tarifa de precios de venta de los nichos recientemente construidos en el Cementerio municipal de esta ciudad, departamento que antes fué destinado a Cementerio civil:

Un nicho para adultos, a perpetuidad, en la primera, segunda, tercera y cuarta hileras, 375 pesetas.

Un nicho en las restantes quinta y sexta hileras, 350 pesetas.

Quedar enterado que en el día de hoy han tomado posesión del cargo de Auxiliar docente de Escuelas nacionales, en virtud de nombramiento hecho por el señor Delegado del Gobierno, Presidente de la Comisión escolar de primera Enseñanza de Baleares, los Pasantes de Escuelas públicas de esta ciudad, don Antonio Pons Pretos y don Auxiliadora Olives Sintés.

A motivo de haberse recibido un escrito del Sindicato Unico de Trabajadores de esta ciudad, C. N. T. y A. I. T. interresando para que no se haga efectiva la multa de 500 pesetas impuesta al camarada Clemente Olives Vidal, hortelano, por el abuso cometido de vender clandestinamente alcachofas de su producción en vez de hacerlo por medio de la Junta de Abastos, alegando en su escrito que son «la mayoría de ciudadanos que faltan en el aspecto de venta y compra fuera de Abastecimientos», el señor Alcalde recordó al Consejo que en la última reunión celebrada por la Comisión de señores Consejeros, a la que estaban presentes to-

dos los concurrentes a esta sesión, a excepción del señor Ibáñez, se había tratado de este mismo asunto, exponiendo las razones que motivaron no haberse hecho efectiva la multa en momento oportuno y acordado en dicha reunión que el interés de todos los antifascistas no puede ni debe ser otro que el de secundar las acciones del Gobierno leal de la República, obedecer sus mandatos y las órdenes que en su consecuencia dicten las autoridades competentes y multar a los infractores, sin tener en cuenta sus condiciones sociales ni su política.

El consejero señor Gomila, manifestó debieran castigarse todos los infractores tanto el comprador como el vendedor, y adoptarse las medidas necesarias para conseguir, en cada caso, conocer la procedencia del género vendido clandestinamente.

El señor Ibáñez, en vista de estas explicaciones del señor Alcalde, manifestó estaba conforme con ellas; y el Consejo acordó no procedía levantar esta multa que se hará efectiva sin demora.

Y a propuesta del consejero señor Santiago, acordó que así se manifieste al Sindicato de Trabajadores de Mahón C. N. T. y A. I. T. y a la vez que se le interese para que todo caso concreto de infracción que conozca le ponga seguidamente en conocimiento de la Alcaldía, para ser corregido.

El Sr. Ibáñez llamó la atención del Consejo acerca de los abusos que vienen cometiendo los hortelanos presentando al mercado de verduras sus productos en malas condiciones; y el Consejo acordó que el Consejero de Abastecimientos señor Fiol, asesorado de las personas técnicas que estime conveniente, estudie el asunto, establezca las reglas y que se inspeccionen los productos por el Sr. Veterinario municipal encargado del servicio y dependientes a sus órdenes, para evitar tales abusos.

Y se levantó la sesión.

Comisión Central de Abastecimientos

En la reunión celebrada el día 27 de Abril próximo pasado por la Comisión Central de Abastecimientos, fueron tomados entre otros, los acuerdos siguientes:

Acordar la distribución de 38.950 kilos de patatas llegadas en el balandro «Blanche Marie Ange», a razón de 250 gramos por semana, habiendo para tres semanas.

Quedar enterados de haberse constituido la Consejería Municipal de San Cristóbal en la forma siguiente: Representante del Ayuntamiento y encargado de la Consejería, el consejero don Jaime Barber Triay; responsable de almacén don Jaime Camps Payas y responsable de la Contabilidad don Francisco Pons Preto.

Quedar enterados del donativo hecho a la Delegación del Gobierno de esta isla por la Comisión Técnica Española de París y que el señor Delegado pone a disposición de la Comisión Central de Abastos en cumplimiento de lo ordenado por el Ministerio de Economía («Gaceta» 19 de Marzo último), consistente en:

20 cajas plátanos secos 900 kilos; 5 bidones harina plátano 115 kilos; 624 cajas de leche condensada 8.112 kilos; 15 cajas pastas alimenticias 1.800 kilos; 70 sacos legumbres Haricots 6.300 kilos; 10 sacos legumbres secas 1.000 kilos; 1.000 cajas carne en conserva 25.000 kilos.

Quedar enterados de haberse constituido la Consejería Municipal de Abastos de Mercaderal en la forma siguiente: Representante del Ayuntamiento y encargado de la Consejería, don Lorenzo Gomila Fábregues; responsable almacén don Martín Tomás Triay; responsable de la Contabilidad don José Carretero Pelegrí, Auxiliar de oficina encargado del control de altas y bajas de personal, aves, harina, etc. doña Magdalena Gomila Palliser.

Acordar que durante los días 4, 7 y 11 del próximo mes de Mayo no se reparta al público carne fresca, dándose en sustitución una lata de 340 gramos de carne en conserva por persona, procedente del donativo de mil cajas, hecho a la Delegación del Gobierno de esta isla por la Comisión Técnica Española de París, haciéndose constar que solamente pagará el público los gastos de Aduana, de carga, comisión venta tendero, e impuestos o arbitrios municipales.

Aprobando el balance de fondos de la Consejería Municipal de Abastos de Mahón, cerrado el día 31 de Marzo de 1938, el cual arroja un activo de 409.685,40 pesetas, un pasivo de 340.264,85, resultando un saldo a favor de 69.420,57.

Quedar enterados del donativo hecho al S. R. I. de esta Isla desde Francia y que dicho S. R. I. pone a disposición de la Comisión Central de Abastos en cumplimiento de lo ordenado por el Ministerio de Economía en la «Gaceta» de 19 de Marzo último, consistente:

100 cajas de 24 botes de carne en conserva, 400 cajas de 48 botes de carne en conserva

Partido Socialista Agrupación de Mahón

SUSPENSIÓN DE LAS ASAMBLEAS

El Comité de esta Agrupación Socialista ha adoptado la resolución de suspender la celebración de las asambleas generales, por la imposibilidad en que se hallan numerosos afiliados de poder asistir a las mismas, por hallarse comprendidos en la movilización general militar.

En su día y ante la Asamblea General, dará cuenta el Comité de su gestión y mientras aquella no pueda reunirse, se comunicará, cuando sea preciso, con los afiliados, por medio de nuestro órgano JUSTICIA SOCIAL.—EL COMITÉ

Ayuntamiento de Villa-Carlos

Terminados y aprobados los expedientes de Rústica, Urbana y Pecuaria de este término municipal para el año de 1939, se exponen al público en la Secretaría del Ayuntamiento por plazo de quince días para que puedan ser examinados y producir las reclamaciones que se consideren pertinentes.

Villa Carlos 2 de Mayo de 1938.—VICENTE ROSSELLÓ.

Llar Catalana

Atent n diversos sollicituts que reiteradament ens han estat formulades, s'ha decidit crear dins de l'Entitat una SECCIÓ FEMENINA, la qual tindrà per finalitat facilitar a l'element femení, català o simpatitzant, l'entrada als nostres rengles amb el fi de contribuir a l'engrandiment del cercle de les activitats de la Llar, amb la seva cooperació directa.

A l'objecte de fer accessible aquesta cooperació, s'ha resolt establir la quota d'una pesseta mensual, sense abonar cap quantitat en concepte d'entrada.—EL CONSELL DIRECTIU, 3-8

Florencio Gomila Sintés

Capitán de Ingenieros retirado

Falleció ayer tarde a las siete a los 64 años

E. P. D.

Sus desconsolados: esposa Dolores Fontcuberta, hermano, hija política, nietos padre y hermanas políticos, sobrinos (presentes y ausentes) y demás familia, participan a sus amistades tan sensible pérdida y suplican se sirvan asistir al entierro que se verificará esta tarde a las 6.

Casa mortuoria: Galán y García, 101.

Villacarlos 5 de Mayo de 1938.

La actividad en los frentes fué ayer escasa debido al gran quebranto sufrido por el enemigo en anteriores jornadas

Nuestras armas de tierra abatieron dos aviones rebeldes



ESTE.—La actividad en este frente ha carecido de importancia salvo los habituales tiroteos.

LEVANTE.—En la zona de (—) ha sido totalmente rechazado un ataque del enemigo, que apoyado por tanques, artillería y aviación, intentaba romper nuestras líneas y avanzar hacia Villarrojo de los Pinares. Por el fuego de nuestras armas de tierra fueron abatidos dos aviones rebeldes, los cuales cayeron incendiados, destruyéndose totalmente.

Sin novedad mencionable en los demás ejércitos.

Fracasan en todos los frentes los ataques rebeldes

Barcelona.—La 43 división que opera en el valle superior del Cinca, situado alrededor de unos 80 kilómetros al Oeste de la línea que va del valle de Arán a Sort, ha afrontado todos los ataques de estos últimos días de un adversario considerablemente superior en armas y en hombres. Adosado a la frontera francesa, la citada división defiende y mantiene las alturas estratégicas importantes de este vasto sector. Desde dichas alturas domina enteramente los valles y sus salidas por los cuales los rebeldes deben atacar y hasta hoy todas sus tentativas se han caracterizado por un fracaso completo y grandes pérdidas. La 43 división tiene municiones para dos meses, al menos. En cuanto a su abastecimiento, no presenta ninguna dificultad.

En el sector Lérida-Tremp, los rebeldes han desencadenado hoy una violenta ofensiva apoyada por la artillería y aviación. Las tropas republicanas se han replegado momentáneamente en ciertos puntos. Cuando el adversario hubo franqueado la orilla del Segre, los leales se lanzaron al contraataque causando a los facciosos grandes pérdidas y rechazándolos al otro lado de la orilla. Hacia la tarde, las fuerzas gubernamentales ocupaban de nuevo sus posiciones primitivas. Por otra parte, ciertos núcleos rebeldes de la orilla izquierda del Segre habían sido aniquilados.

En el sector de la costa, el enemigo no ha renovado hoy sus tentativas para romper el frente republicano. Las posiciones leales y particularmente las del sector de Alcalá de Chisvert, parecen por ahora estabilizadas.

En el sector Noroeste de Teruel, la batalla continúa sin interrupción. Los rebeldes lanzan contra las tropas republicanas ataques apoyados por toda su superioridad en material.

Todas sus tentativas se han cortado por el fuego de los republicanos en la línea indicada por el Alto Mando. La plaza de Aliaga está en el centro de los campos de batalla y es desde allí que las divisiones republicanas dominan el territorio.

La venganza de los impotentes

Madrid.—Para responder, sin duda a la importante operación militar realizada por nuestras fuerzas en la Ciudad Universitaria, la artillería rebelde ha sometido a esta capital a tres bombardeos sucesivos, los cuales han sido muy violentos.

A las 16, a las 21'30 y a las 22 las baterías rebeldes lanzaron gran número de obuses sobre el casco urbano del centro de la capital. Hay que lamentar unos 50 muertos y numerosos heridos. Bastantes edificios se han incendiado.

La «Tarjeta de presentación» de «El Socialista» de Barcelona

Barcelona.—La primera edición de «El Socialista» apareció por primera vez en esta capital el lunes último, en su editorial que titula «Tarjeta de presentación», escribe lo siguiente:

«¿Un periódico nuevo? Nuestro título acredita, por el contrario, un linaje antiguo e ilustre. Ni nuevo ni forastero en Cataluña, tierra a la cual nos sentimos unidos por el mismo vínculo entrañable que nos liga, en presencia y espíritu, a todas las tierras de España. Nos precede una historia larga y honesta, en muchos aspectos ejemplar, de cuya devoción nos confesamos prisioneros. Abrimos marcha, pues, con el paso firme de quien ha hecho andaduras difíciles y nos presentamos con orgullo—el orgullo de quien no debe nada ni pide nada—justamente porque estamos exentos de vanidad.

«El Socialista» aparece en Cataluña en horas de grave responsabilidad. Ahora que el enemigo ha cortado comunicaciones de tránsito. «El Socialista» prolonga la suya espiritual desde Madrid y hace acto de presencia en Barcelona. Eso es todo. ¿Propósitos? No necesita improvisarlos ni le es menester acumular promesas para conquistar la adhesión de presuntos lectores. Trae el bagaje doctrinal—sin el cual no hallaría razón de existir—que le hace falta. Sirve una línea de conducta que no precisa valedores ni anuncios luminosos en las esquinas. No aspira tampoco a ganar otras batallas que las de la guerra, y menos que ninguna batallas de partido, que no intenta reñir, seguro de que, a la postre, ganarán las mejores aquellos que mejor y con más callado esfuerzo hayan sabido comportarse. Nos presentamos pobremente; pero pobres hemos sido toda la vida, aunque nuestra pobreza se haya visto siempre—como ahora sucederá—ennoblecida por el decoro; que vale más ser pobre con maneras limpias que nuevo rico con aires petulantísimos. En fin, «El Socialista», quiere ser, simple y llanamente, «El Socialista». No podríamos hacer ofrecimiento más pequeño; nadie podría reclamarnos tampoco un tributo más alto. Ahí empieza y termina nuestra ficha moral. ¡Salud, combatientes de la República! Amigos catalanes, con cuya amistad nos honramos desde hoy, salud!

Los Tribunales actúan

Barcelona.—Han sido condenados a muerte los hermanos Juan y Antonio Crespo por el delito de alta traición. A la misma pena ha sido condenado Antonio Romero por atentado consumado en la persona de un guardia y José Verá y Alberto Ferrer por el delito de traición. León Codorniu y José Salas han sido condenados a la misma pena por traición también y Germán Gutiérrez y José Gómez que robaron en una torre de Tarrasa y pusieron resistencia a los agentes matando a dos e hiriendo a otro, han sido condenados también a la última pena. Durante el tiroteo fué muerto por la fuerza pública otro de los atacadores, resultando heridos los dos procesados. Los hermanos Francisco y José Miró Bonastre fueron condenados también a muerte por delito de alta traición.

Un nombramiento

Barcelona.—La «Gaceta» de ayer inserta un decreto de Estado admitiendo la dimisión del cargo de subsecretario de Propaganda en Madrid a don José Carreño España y nombrando para sustituirle al diputado don Miguel San Andrés Castro.

Ha causado gran sensación en Londres la declaración del Gobierno español

Londres.—El comentario del día lo constituye la declaración del Gobierno español sobre los fines de guerra, que encuentra en la Prensa londinense sin distinción de matices, uno de los primeros lugares de sus páginas, y en torno de la cual, giraban los comentarios de pasillos al reanudarse las sesiones de la Cámara.

Por lo clara y terminante, ha venido a destruir de un solo golpe muchos de los argumentos en que se apoyaban desde hace meses los partidarios de Franco. La primera impresión es de solidez. Únicamente un Gobierno que se siente decidido a llevar a la guerra a su último fin, y que cree en la victoria, puede presentarse al mundo precisando los fines por los que lucha con tal precisión y autoridad. Sólo un Gobierno en el que están representados todos los partidos y las organizaciones obreras, puede llegar a establecer un programa común que evidentemente, no es el programa particular de ellos, sino de todos.

En esa órbita se mueven los primeros comentarios. Se reconoce igualmente que el restablecimiento de la situación militar, ha sido aprovechado con un alto sentido de oportunidad. La misma declaración, hecha cinco semanas antes cuando la sensación general en Europa era la de un derrumbamiento sin remedio, hubiese sido fatalmente interpretada como un gesto desesperado, o como el primer paso para la entrega. Hoy el efecto es totalmente contrario. Por si algo faltase para liquidar la tesis de la derrota republicana, el comentario del redactor militar de la «Gaceta de Frankfurt» sobre la situación difícil en que, a su juicio, se encuentra el ejército «nacionalista» muy comentado a su vez aquí, ha abierto los ojos de quienes no habían contado con la resistencia del pueblo español.

Un vapor italiano que pide auxilio

Marsella.—La estación de radio de este puerto ha captado un mensaje del vapor italiano «Quirinale», el cual ha lanzado el S. O. S. hallándose a los 30° latitud Norte y 20° latitud Este.

Dicho barco desplaza 770 toneladas, ignorándose los motivos de dicha llamada.

Una amnistía limitada

Berlin.—El Reich, para celebrar la anexión de Austria, ha promulgado un decreto de amnistía limitada.

Son amnistiados todos los delincuentes que se hallen sometidos a encarcelamiento, por penas inferiores a un mes.

En lo que se refiere a Austria, la amnistía afecta únicamente a todos los sometidos a encarcelamiento por disposición de los tribunales del régimen anterior y que afectan a los elementos que en Austria estaban afiliados clandestinamente al partido nacionalsocialista.

Mussolini es engañado por Hitler en el problema de España, dice el «Daily Herald»

Londres.—El «Daily Herald» publica hoy un artículo de su redactor diplomático, respecto a la visita de Hitler a Roma en el cual dice:

«Se suponía que España era el campo de experimentación de los italianos, quienes contaban con el apoyo leal de Alemania, pero Alemania engañó a su aliada. Italia ha llevado la mayor parte de la lucha y mientras que los legionarios italianos llevaban todo el peso, y se convertían ellos mismos en despreciados y aborrecidos, los consejeros militares, políticos y económicos alemanes se incrustaban tranquilamente en todos los cargos importantes.

La España de Franco está enteramente bajo la influencia alemana. Los italianos son dejados de lado. Si ganasen la guerra, no la ganarían ni para Franco ni para Mussolini. La ganarán para Hitler. Esto es lo que el Duce ha comprendido perfectamente. Ha sido utilizado y traicionado por su comandante y es éste quien está en trance de llevarse todo el lote. Mussolini ha montado en cólera, pero teme el manifestarlo: está muy enojado, pero se ve en la obligación de ocultar su enojo.

Hitler con su cortejo de diplomáticos, ha ido a Roma para hacer saber a Mussolini sobre que se asentará su próximo pacto.»

Mr. Daladier pronunció un discurso radiado

París.—A las ocho de la noche, el Jefe del Gobierno Mr. Daladier pronunció su anunciado discurso por radio, dirigido a todo el país. En síntesis, dijo: Desde la formación de mi Ministerio, nos hemos encontrado con dos dificultades. La primera de orden social y la segunda de orden exterior. A la primera, logramos atajarla solucionando las huelgas existentes y devolviendo la paz y la tranquilidad interior al país. La segunda, se trata de nuestra economía, la cual se halla en una situación profundamente difícil. Nos proponemos realizar una política de reajuste del franco, de acuerdo con Inglaterra y Norteamérica.

El próximo empréstito que realizará el Gobierno, dará a los franceses ocasión para demostrar su verdadero patriotismo. Es necesario ir a un resurgimiento del franco, puesto que el beneficio legítimo tiende a desaparecer. Confío en la buena voluntad y en el amor a la patria de todos.

Bonnet recibe a camarada Pascua

París.—El ministro de Negocios Mr. Bonnet recibió ayer el embajador español en esta capital señor Marcelino Pascua.

La dominación alemana en España, es un peligro para los intereses británicos, escribe un corresponsal del diario «Manchester Guardian»

Londres.—El «Manchester Guardian» inserta hoy una carta de uno de sus corresponsales tratando del problema de «Los alemanes en España y del peligro que representan para los intereses británicos» y que dice:

«Señor:

Estoy de acuerdo con vuestro corresponsal M. E. C. Yaldwyn que ni Alemania, ni ningún otro país pueden obtener «una dominación durable» en la península Ibérica. Pero la dominación no tiene necesidad de ser durable para ser un peligro para los intereses británicos.

Pocas personas negarán que Alemania puede dominar la España actual, devastada por la guerra, durante un cierto número de años—durante un tiempo suficiente para permitirle utilizar la frontera pirenaica como base de ataques aéreos contra Francia y los puertos vascos como bases para sus submarinos con vistas a poner obstáculos a la marina británica.

Son estos los peligros que debemos todos reconocer.

Mr. Yaldwyn puede tener razón cuando declara que Alemania no ha tomado posesión de los puertos vascos, ni del control general de la industria española. Sin embargo, sería interesante saber por qué un buque alemán de plebiscito fué al país vasco para registrar los votos de 500 familias alemanas, residentes allí. Estas familias no vivían en el país vasco antes de la guerra. ¿Con qué objeto hicieron el viaje?»

Próximas elecciones parciales en Inglaterra

Londres.—En breve se celebrarán 3 elecciones parciales, a las cuales el partido laborista ha dado carácter de plebiscito. La prensa considera que según sea el resultado de las mismas, al Gobierno le sería muy difícil de demorar hasta octubre la celebración de las elecciones generales.

TEATRO PRINCIPAL

JUEVES 5 ABRIL. — A las 6:30 tarde

Gran función «Pro-Refugios»

en la que hará su presentación el «Grupo Artístico Infantil» que dirige la camarada Isabel Santos, el cual interpretará números escogidos de su extenso repertorio

Presentación de

El Diablo Rojo

con sus notables experimentos de ilusionismo.

Durante la velada, se expenderán a los concurrentes mediante Ticket, pastillas de café con leche.

Para encargos, el miércoles de 5 a 7 de la tarde y el jueves desde las 4 en adelante.

Véanse programas de mañana

CINE CONSEY

VIERNES A LAS 6:30 TARDE

Sesión Benéfica pro-refugios

UNA COMICA y la interesante película

Carrera triunfal

Cada entrada llevará un número para el sorteo de regalos y cada localidad y entrada dará derecho a adquirir boletín.